

El día 10 de mayo, en el colegio aldamiz de Deusto fuimos a Artxanda.

Aprovechamos la salida dentro del proyecto agenda 2030 (AZTERTU) para analizar la tierra y conocer la ruta que va desde San Inazio a Artxanda.

Hicimos dos grupos:

El primer grupo fue hasta San Inazio en metro y subimos por la plataforma de madera por el monte Cabras y el monte Banderas hasta Artxanda.

La subida tiene unas vistas de Bilbao muy bonitas. La subida a algunos se nos hizo corta y a otros larga.

Algunos compañeros tuvieron agujetas por andar tanto.

El segundo grupo fue andando por la ribera de la ría hasta el funicular de Artxanda.

En Artxanda analizamos cómo es la tierra dentro del programa AZTERTU, del proyecto Agenda 2030.

Luego volvimos en dos grupos. Unos en funicular y tranvía y otro en bilbobus.

Cada alumno y alumna tienen distintas valoraciones de la salida y la actividad realizada. A unos les pareció interesante pero cansada. A otros les pareció muy bonita por las vistas que se ven desde Artxanda. Si te gusta el senderismo esta es tu ruta.